



Firman en Cambodia acuerdo para impulsar producción de arroz en Cuba

Description

(Phnom Penh) Un memorando de entendimiento para la experimentación y evaluación del rendimiento en Cuba de variedades de arroz de ciclo corto, de Cambodia, fue firmado hoy en esta capital.

De su ejecución se encargarán el Instituto de Investigaciones y Desarrollo Agrícola de Cambodia (Cardi) y el Instituto de Investigaciones de Granos de Cuba (IIG).

La firma estuvo a cargo del director de Cardi, Lor Bunna, y la embajadora de Cuba en el Reino de Cambodia, Milena Caridad Zaldívar, en representación del director del IIG, Joel Ribet Molleda.

En la ocasión, el secretario permanente de Estado del Ministerio de Agricultura, Recursos Forestales de Cambodia, Um Sithol, afirmó que ese acto consolida las relaciones Cuba-Cambodia y permitirá evaluar la idoneidad de las semillas de arroz camboyano, de corta duración, para su posterior cultivo a gran escala en la isla.

Destacó asimismo el compromiso de Cardi con el desarrollo de la cooperación experimental con el IIG, cuyos sólidos y amplios conocimientos le han merecido el Premio Mundial como productor de arroz de excepcional calidad.

La embajadora cubana, por su parte, destacó que el memorando de entendimiento es el primer documento de la naciente cooperación entre Cuba y Cambodia en el sector agrícola como parte de la implementación de los consensos en ese importante sector.

Zaldívar, además, agradeció a los especialistas y asesores camboyanos el apoyo y la disposición de continuar aunando esfuerzos con Cuba para avanzar en los propósitos suscritos, así como diversificar y ampliar los nexos de cooperación en áreas de interés y con verdadero sentido de complementariedad y espíritu solidario.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025